

舞鶴幼稚園には、お野菜がたくさんあるよ！

年長児が、昨年植えて大切に育てていたタマネギとジャガイモを収穫しました。今年は豊作で、お店で売っているような大きなサイズもありました。21日のカレーパーティーの時に、大分県栄養士会の先生方と一緒に調理して食べたいと思います。

タマネギの収穫



たくさん採れたよ！



ジャガイモの収穫

年中児は「タマネギのにおいがする〜！」と切り口の匂いにビックリ



空いた畑には、新たにサツマイモの苗を植えました。「大きいサツマイモができますように・・・！」



大きくな〜れ！

また、各クラスで夏野菜の栽培もしています。苗植えをしてから子どもたちは毎日水やりと観察を続け、葉の生長や花が咲いたことなどに気づき、先生や友だちに知らせてくれます。各部屋にある“成長を記した写真や表示”を見ながら、収穫を楽しみにしています。そして、年中児は昨日大きくなったキュウリを初収穫しました。採れたてのキュウリを見て「チクチクしてる」「(触ると)痛い」など気づきを言葉にしながら大喜び。輪切りにして軽く塩もみし、みんなで食べました。採れたてのみずみずしいキュウリを友だちと一緒に味わい、普段は野菜が苦手な子もちょっとだけチャレンジする姿が見られました。今後も野菜の世話や自分たちの育てた野菜を食べることを通して、食べ物のありがたさや食べることの嬉しさを感じられるようにしていきたいです。



美味しそう♥

クスノキのくーさん、1年間よろしくね☆

園庭の大きな“クスノキ”の下で子どもたちは、砂を型抜きや皿に入れ、草花などの自然物を盛り付けてお料理作りを楽しみました。“クスノキレストラン”の開店です。大きなクスノキの木陰はとても心地よい空間です。木の葉や小枝・木の実などを使うだけでなく、絵本の読み聞かせなどを行う場としても活用しています。最近は暑くなってきたので、砂場に掘った穴に水を入れたダイナミックな遊びも始まっています。年間通して活動に取り入れていくことで、自然物に対する感謝の気持ちや思いやりの心を育てていきたいと思っています。



歯の保健指導がありました

大分歯科専門学校の学生さんが、歯の大切さや歯磨きの仕方を教えてくれました。バランスの取れた食事や丁寧な歯磨きを心掛け、虫歯ゼロを目指しましょう。



なかよし遠足 楽しかったね♪

雨天のため残念ながら園内遠足となりましたが、年長児が年中児を誘って手をつなぎ、“ホール公園”へ出発！ ペアの相手と『握手でこんにちは』のリズム遊び、タンブリンの鳴った数だけ友だちと手をつないで座る『仲間作りゲーム』、『舞鶴幼稚園○×ゲーム』の3つをして遊びました。その後、みんなで大きな円になりお弁当やおやつを食べ、近くの友だちや先生とたくさん話して楽しみました。

荷物のご準備等ありがとうございました。



☆お知らせ☆

諫山香穂先生が6月より赤ちゃんを産むため休暇に入りました。休暇前に各クラスでお腹の中の赤ちゃんの話をする時間を設けました。子どもたちは産まれた時と同じくらいの重さの赤ちゃん人形を抱くなどの経験を通して、自分がお母さんのお腹の中で大切に育てられて産まれてきたことを学びました。元気な赤ちゃんが産まれることを、みんなで楽しみにしています。

